

» PULSO POLÍTICO



Por Francisco  
Cárdenas Cruz

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)

**No solamente Fitch, sino otras calificadoras internacionales como J.P. Morgan e instituciones financieras y bancarias de Estados Unidos y México insisten en que el plan del gobierno lopezobradorista para rescatar a Pemex es “insuficiente y decepcionante”, al considerar que los 107 mil millones de pesos que le destinará el Gobierno federal difícilmente revertirán su deterioro financiero, ya que el monto es menor a los 17 mil millones de dólares que requiere.**